
小山市立中小学校 学校教育目標 強い 賢い 美しい
・健やかで元気な子学校だより
・自ら学ぶ子Ｒ５ 第３号
・思いやりのある子校長 輕部 泰司
・地域を愛する子

式典とイベントの開催、そして何より６年生による総
合的な学習の時間「うずま川にほたるを戻そう」の発表
を４年ぶりに実施することができました。「ほたるの学
校」中小学校児童８７名がほたるのように、よりいっそ
う光り輝く子になるように保護者、地域の皆様、引き続
き御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

１年 ２年 ３年
きょうは、まちにまったほたるをみる会に わたしがほたるをみる会で心にのこった

ほたるみて おしりぴかぴか かわいいな おかあさんといきました。たのしかったこと ことは、２つあります。１つ目は、ほたるがたく
は、２つあります。１つめは、ほたるのおりが さん光っていたことです。近くでみることも
みをおったことです。すこしむずかしかった できました。２つ目はイベントです。スタン

きれいだね ぴかぴかだった かわいいな けど、かわいくおれました。２つめは、ほたる プラリーはできましたが、ほたるかごがむず
をみていたらぼくの手にほたるがとんできた かしかったです。ほたるがたくさんとんでいたので、
ことです。 また来年みたいです。

ほたるがね だっそうしたら うちにきて ぴかぴかと ほたるのおしり きれいだな ほたるのね ぬくもりかんじた またみたい

４年 ５年 ６年
わたしがほたるを観る会で思ったことは、 私がほたるを観る会で思ったことは、とっ ６月9・10日に蛍を観る会がありました。私

２つあります。１つ目はイベントです。おりが てもきれいだったことです。暗い外をきれいに が蛍を見て心に残ったことがあります。１つ目
みやクイズやビデオを見たりかごを作ったり 光らせてくれました。とってもきれいでした。他 は、６年生の発表です。６年生のみんなで５
したことが楽しかったからです。２つ目は、ビ にも、おりがみ、かご作りなどいろいろなことを 年生のときから取り組んだことが発表できま
オトープでほたるを見たことです。たくさん光 して楽しむことができました。今年は、ほたるを した。２つ目はビオトープで蛍がとんだことで
っていて、とてもきれいでした。来年もきれい 飼育するのでがんばりたいです。来年も光 す。６年生が育てた蛍がとんでくれてよかった
なほたるが見たいです。 を見るのが楽しみです。 です。これからも蛍に会いたいです。

ほたるがね たくさんとんで きれいだな またみたい ほたるの光 きれいだな 蛍はね みんなの心 てらすんだ

６月２日のプール開きでは、水泳をがんばると泳げる泳げない
以外に「かぜを引きにくくなる」「バランス感覚がよくなる」「姿
勢がよくなる」よさがあることを話しました。「だから、なかな
かできるようにならなくても、あきらめないで、休まないでがん
ばりましょう。」と伝えました。６月１３日には、５・６年生に
とっては４年ぶりの、１年生から４年生にとっては初めての小学
校のプールを元気に笑顔で楽しんでいました。また、水泳学習に
あ た り 、 心 肺 蘇 生 と
AED を使用した応急手
当講習を小山市消防豊
田分署の山中様をお招
きして実施しました。
４名の保護者も参加し
てくださいました。



県教委の学力向上コーディネーター橋本先生から
年間４回の御指導をいただきながら、学校全体で学
力向上のための授業力向上に努めています。御家庭
におかれましては、お子さんの自主学習の様子を、
認めて、褒めて、励ましていただけますとありがた
いです。

元小学校長で、現在は白鷗大学で道徳教育の講師をされている
中山先生から御指導をいただいています。６月１９日は１年生と

５年生でした。今後
６月２６日と７月３
日にも御指導をいた
だきます。本校学級
担任８名全員が道徳
の授業力向上にも努
めています。

２年生が１年生に学校探検のアドバイ
スをしてくれました。２年生の優しいア
ドバイスのおかげで自信をつけた１年生

は 、 グ ル ー
プ ご と に 、
楽 し く 学 校
探 検 の 学 習
が で き ま し
た。

８７名全員にとって「楽しい学校」「笑顔いっぱいの
学校」とするために、一人一人とゆっくり会話をしまし
た。心の声を聞き取ることに努めました。

この日は訓練時刻の１０時に水泳学習が予定されていました。プール
にいるとき、水の中にいるときはどうするのが安全なのかを職員で再確
認しました。しかし、この日は気温が低かったため水泳学習は取りやめ
となりました。子どもたちはシェイクアウトの姿勢（「姿勢を低く」「頭
を守り」「じっとする」という３つの動きを身につけ、地震の揺れから
自分の身を守るための行動姿勢）を黙って静かに素早く取ることができ
ました。

雨の中、朝早く
から各自治会長様、
「ほたる飛び交う
中地区を目指す運
動の会」の皆様、
ＰＴＡ役員の皆様、
御協力いただき誠
にありがとうござ

いました。地域の皆様の温かい御協力により、たくさんの資源物を回収させていただきました。
収益金は１５２，６１８円です。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

今後の予定

７/ ５ （水） 小中合同あいさつ運動
オープン授業参観（２・３・４校時）
常任理事会

１３ （木） アルミ缶回収
１４ （金） 学校運営協議会
2０ （木） 第１学期終業式（21～ 夏季休業）

２４～２７ （月～木） 個人面談
８/ 2６ （土） ＰＴＡ奉仕作業・常任理事会




